

Ressort: Entertainment

Wotan Wilke Möhring: Keine Zeit für Beziehung

Berlin, 28.01.2015, 11:18 Uhr

GDN - Schauspieler Wotan Wilke Möhring ist nach eigenen Worten beruflich gerade extrem eingespannt und hat keine Zeit für eine Beziehung. "Am Set würde ich nichts versuchen, aus dem Alter bin ich wirklich raus", sagte Möhring dem Magazin "IN".

Durch die gemeinsamen Kinder bleibe er aber eng mit seiner Ex-Freundin verbunden, von der er seit einem Jahr getrennt ist. "Wenn ich von einem Dreh komme, fahre ich direkt zu meinen Kindern. Durch unsere gemeinsame Zeit ziehe ich wieder so viel Energie, dass ich fit bleibe und weitermachen kann."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-48743/wotan-wilke-moehring-keine-zeit-fuer-beziehung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com